

REF : 2259

AMBRA



Contact

+33 (0)5 32 62 96 60
contact@malys-equipements.com

*M*ALYS ÉQUIPEMENTS
Beauté, Santé, Bien-être 



Caractéristiques	Dimensions
4 moteurs qui règlent la hauteur, l'inclinaison du dossier, du repose-pieds et de la table entière	Longueur : 198 cm
Matelas à mémoire de forme 3 sections d'une seule pièce	Largeur : 76 cm
Repose-bras réglables	Hauteur réglable : de 66 à 86 cm
Trou visage	Épaisseur du matelas : 14 cm
Porte-rouleau	Packaging : 204 x 81 x 72 cm
Structure métallique avec panneaux en fibre de bois clair haute densité (HDF)	
Revêtement PU blanc de haute qualité	

Description

Haut de gamme et performante, la table de massage électrique AMBRA possède 4 moteurs, un système chauffant et un rétroéclairage LED intégrés. C'est l'équipement idéal pour les instituts de beauté et de bien-être haut de gamme.

Les moteurs permettent de régler la hauteur ainsi que trois zones clés : le dossier, le repose-jambes et la bascule complète de la table. Les repose-bras sont également ajustables par vérin à gaz pour optimiser le confort durant le soin. Côté bien-être, elle se distingue par un matelas ultra-confortable de 14 cm d'épaisseur avec rembourrage double couche à mémoire de forme.

Livrée avec une télécommande manuelle, elle peut aussi être équipée d'une pédale de commande en option.

Design soigné : coloris blanc et panneaux en fibre de bois clair haute densité (HDF)



Features	Dimensions
4 motors adjusting the height, backrest angle, legrest angle, and the tilt of the entire table	Length: 198 cm
3-section single-piece memory foam mattress	Width: 76 cm
Adjustable armrests	Adjustable height: from 66 to 86 cm
Breathing hole (ou : Face hole) Paper roll holder	Mattress thickness: 14 cm
Metal frame with high-density light wood fiberboard (HDF) panels	Packaging: 204 x 81 x 72 cm
High-quality white PU upholstery (ou : premium white PU leather)	

Description

Premium and high-performance, the AMBRA electric massage table features 4 motors, an integrated heating system, and built-in LED backlighting. It is the perfect equipment for high-end beauty and wellness centers.

The motors allow for easy adjustment of the height as well as three key areas: the backrest, the legrest, and the overall tilt of the table. The armrests are also adjustable via a gas lift to maximize comfort during treatments. On the wellness front, it stands out with an ultra-comfortable, 14-cm-thick mattress featuring a double-layer memory foam padding.

Delivered with a hand remote control, it can also be equipped with an optional foot controller.

Sleek design: white upholstery and high-density light wood fiberboard (HDF) panels.



AMBRA

